Actualidad



El futuro Consultorio Médico sigue sus obras de edificación conforme al ritmo previsto. Cabe recordar que este recurso sanitario contará con Sala de Recepción y zona de admisión; Sala de Espera Consulta General como de una Sala de Espera de Pediatría; cuatro consultas de Medicina General y Enfermería; dos consultas de pediatría y enfermería pediátrica; una consulta Polifuncional; aseos para el personal sanitario y aseos para el público en general; almacén; lavandería y patio. Todo ello en una superficie construida de un total de 200 metros cuadrados. Su Precio de adjudicación definitiva a EMCOMAN SL ascendió a 417.033,27 + 66.725,32 euros del IVA.

a Concejalía de Urbanismo y obras destinará 12.000 euros del Fondo de Acción Especial de la JCCM al desbroce, desescombro y adecentamiento con plantas tapizantes en la Travesía Pozuelo-Almagro, en los taludes que hay a ambos lados del puente de acceso a la Piscina. También se pondrá una barandilla de seguridad en el edificio de enfrente.





El Ayuntamieno ha instalado resaltos para regular la velocidad en el núcleo urbano por un valor total de 15.000 euros de las arcas municipales. En concreto se han ubicado en la calle Salobral (2 resaltos); Ancha (2); Avenida de la Vereda (3); Ronda Zarzas (4); calle Alarcos (2); Carmen (1); calle del Parque (2); y Plaza de España (2 resaltos). Quedan pendientes tres en la Travesía Ciudad Real-Almagro para dar solución a los cruces de los peatones que se ubicarán a la altura de las calles Las Viñas y Salobral para cruzar al complejo polideportivo y en la Carretera de Torralba de Calatrava. Estos últimos con una inversión prevista de otros 3.000 euros.

Redacción

La adhesión salió con los votos favorables del PSOE y en contra del PP

El Plan de Choque llegará a 25 parados

de Calatrava presentó una moción para inclusión en el orden del día del Pleno del Ayuntamiento a celebrar el siguiente viernes, 26 de junio, tendente al apoyar el Plan de Choque frente al Desempleo de Castilla-La Mancha establecido por el Gobierno autonómico.

Este Plan presenta las si-

po municipal socialista de Pozuelo

El pasado 23 de junio el gru-

Este Plan presenta las siguientes cifras globales. Inversión total de 50 millones de euros, de los que 47.500.000 euros son aportados por el Gobierno regional y 2.500.000 euros por las diputaciones provinciales y pretende llegar a más de 10.000 trabajadores que hayan agotado sus prestaciones por desempleo.

En lo que respecta a datos concretos del Ayuntamiento pozoleño, actualmente hay siete personas que habían agotado sus prestaciones por desempleo y que están contratadas por la Administración municipal, a razón de 25 horas semanales y un salario medio de 620 euros al mes.

Además, estas personas están dadas de alta en la Seguridad Social y gozan de un contrato laboral a todos los efectos, generando por ello nuevas prestaciones al sistema.

La previsión de trabajadores en la misma situación y que pueden ser contratados hasta noviembre del presente ejercicio 2009 asciende a 25 personas.

El presupuesto a transferir por la Consejería de Trabajo y Empleo de Castilla-La Mancha al Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava para el pago de salarios asciende a 136.303,05 euros.

Estas cifras, al parecer, no convencieron a los miembros del grupo municipal del Partido Populasr de Pozuelo de Calatrava, pues en la referida sesión plenaria votó en contra de dicha moción, enturbiando así los intereses de los vecinos de la localidad que se están beneficiendo de este Plan de Choque y que no tenían medios económicos de subsistencia.









El Ayuntamiento ha seguido con su interés en materia de obras en las calles de la localidad y, así, por ejemplo, planificó trabajos diversos de acerados en la Plaza de España o las calles Valle y Camino de la Virgen entre otras. El objetivo no es otro que mejorar y adecentar estos espacios públicos, canalizando alumbrado público, telefonía, electricidad, y televisión por cable. El coste ha ascendido a unos 27.000 euros todo este paquete. Asimismo, también se llevan a cabo nue-

vas rotondas para la regulación del tráfico en la Avenida Nuestra Señora de los Santos, que cuenta con financiación de la Diputación y un coste de 97.000 euros.